



Ciptakan Rasa Aman Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 21, 2023 - 10:15



Ciptakan Rasa Aman Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 21 Agustus 2023 - Hari ini, Senin tanggal 21 Agustus 2023, pukul 09.00 Wib, di Kp. Kubengan Rt.02/04 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Brigadir Polisi Iwan KARTIWAN sebagai

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Senyum) sekaligus anjongsana ke rumah-rumah warga. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat setempat.

Dalam kunjungannya kali ini, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Salah satu himbauan utama adalah untuk lebih waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta agar tidak mudah tergiur oleh tawaran dan rayuan seseorang untuk bekerja di luar negeri tanpa melewati saluran yang resmi dan legal.

Selain itu, warga yang memiliki siswa sekolah juga mendapat himbauan khusus untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Hal ini bertujuan untuk menjaga ketenangan dan kenyamanan lingkungan sekitar, terutama selama jam-jam belajar dan istirahat.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar senantiasa menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Warga diharapkan dapat menjadi mata dan telinga ekstra bagi aparat kepolisian dengan segera melaporkan jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak lupa untuk menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI", yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga masyarakat.

Dengan adanya kegiatan DDS dan anjongsana ini, diharapkan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat dapat terus terjaga, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong dapat semakin kuat dan berkelanjutan.